

DIA DE CANARIAS

El Archipiélago Canario está integrado oficialmente por _____ islas (_____, Lanzarote, Fuerteventura, Gran Canaria, Tenerife, La Palma, La Gomera y El Hierro), _____ islotes (islote de Lobos y otros cuatro que conforman el denominado archipiélago Chinijo -que significa "pequeño" en canario-: Montaña Clara, _____, Roque del Este y Roque del Oeste). y una extensión de aguas territoriales.

La isla más pequeña es _____, menos de 30 kilómetros cuadrados, en la que viven apenas 800 personas, es administrada en régimen de pedanía y cuenta con su propio presupuesto, aunque está integrada en el municipio de Teguise, que pertenece a la isla de _____. Los roques de Salmor, Fasnia, Bonanza, Garachico y Anaga, pertenecientes a la provincia de _____ de Tenerife, y las aguas entre las islas integran también la comunidad autónoma de Canarias.

La reforma de su Estatuto de Autonomía, ha convertido a Canarias en la primera y única comunidad autónoma española en incluir _____ como parte de su territorio. Entre los puntos extremos más salientes de las islas e islotes se traza un contorno perimetral de 1.200 kilómetros de extensión que sigue la configuración general del archipiélago. Las aguas que quedan integradas dentro de este perímetro reciben la denominación de "aguas canarias" y constituyen el especial ámbito marítimo de la comunidad autónoma.

Excepto la isla de La Graciosa, cada una de las islas habitadas cuenta con su propio _____ insular, un tipo de entidad administrativa exclusivo de las Islas Canarias, con funciones propias de las diputaciones provinciales. Cada cabildo está formado por un pleno integrado por los consejeros insulares electos, que se organizan en grupos _____. Actualmente, los cabildos tienen entre otras competencias la de coordinar los servicios municipales y la prestación de servicios públicos de carácter supramunicipal, así como los de carácter municipal en los municipios más pequeños, entre otras labores de coordinación y gestión.

Políticamente, Canarias se divide en dos _____: Santa Cruz de Tenerife, que comprende las islas de Tenerife, La Palma, La Gomera y _____; y Las Palmas, que incluye la isla de Gran Canaria y las islas orientales de Lanzarote, Fuerteventura y _____, así como Lobos y los islotes del archipiélago Chinijo. La Comunidad Autónoma no cuenta con una única capital, sino que esta se fija de forma compartida en las ciudades de Las Palmas de Gran Canaria y Santa Cruz de Tenerife, por lo que Canarias es la única comunidad de España con _____ capitales. La sede de la Presidencia de Canarias se alterna entre ambas ciudades por periodos legislativos, y la sede de la Vicepresidencia se ubica en la capital que durante ese periodo no acoge _____. El Parlamento de Canarias, en cambio, tiene su sede en la ciudad de _____.



Palabras a completar: Santa Cruz de Tenerife; la Presidencia; dos; La Graciosa; El Hierro; provincias; ocho; La Graciosa; cinco; Alegranza; cabildo; políticos; el mar; La Graciosa; Lanzarote; Santa Cruz